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#125 Аштар Шеран и рептилоид.  Война в Солнечной системе 12 000 лет

назад - нападение на колонию Бурхада.

 

Ченнелинг на тему войны в Солнечной системе 12 тысяч лет назад - нападение

Селбета на колонию Бурхада. На вопросы отвечают непосредственный участник этой

войны,  представитель  цивилизации  Сириус  -  Аштар  Шеран  и  представитель

цивилизации Селбета - Труар Пикунус.

 

Конференция  контактера  Ирины  Подзоровой  с представителем  цивилизации

Сириус  -  Аштаром  Шераном  и  представителем  цивилизации  Селбета  -  Труаром

Пикунусом.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Владимир – гость;

Аштар Шеран - представитель цивилизации Сириус;

Труар Пикунус - специалист по древней истории планеты Селбет.

 

00:00 Владимир: Друзья,  здравствуйте!  Меня зовут  Владимир,  я  нахожусь  в

Чикаго и являюсь журналистом чикагских русскоязычных СМИ. Сегодня мы проводим

конференцию с Аштаром Шераном - представителем планеты Селбет и, конечно же,

Ириной  Подзоровой.  Ирина,  пожалуйста,  представься  и  представь  наших

собеседников, и мы начнем. 

Ирина: Здравствуйте, дорогие зрители. Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня у нас тема «Война в Солнечной

системе 12 000 лет назад Земли с Селбетом, нападение Селбета на колонию Бурхада в

Солнечной системе». С нами непосредственный участник этой войны - Аштар Шеран -

представитель цивилизации Сириуса и представитель цивилизации Селбета - историк,

специалист по древней истории планеты Селбет - Труар Пикунус.

 

Владимир: Рады приветствовать!

Спасибо большое Аштару и Труару за то, что они к нам пришли и готовы с нами
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общаться. Я два слова буквально скажу. Кто не знает, по сути, мы сейчас говорим с

представителями  двух  противоборствующих  тогда  рас,  потому  что  как  раз

цивилизация  Аштара  на  стороне  Межзвездного  Союза  воевала  с  цивилизацией

планеты  Селбет.  И  более  того,  планета  Аштара  была  уничтожена  представителями

планеты Селбет 12000 лет назад. Кроме того, Аштар Шеран в физическом теле, в этом

же воплощении был участником тех событий (срок жизни представителей его расы

очень большой).  А вот представитель планеты Селбет (как я понимаю, там меньше

живут), естественно, лично не присутствовал. Где он был воплощен, мы не знаем, это

уже другая история.

 

02:33 Возраст  Аштара,  продолжительность  жизни  расы  с  Сириуса.  Что

означает имя Аштар Шеран?

Владимир: Сколько сейчас Аштару земных лет? Сколько живут представители

расы с планеты Сириус? Что означают обе части имени Аштар Шеран? 

Ирина:  Мне  чуть  больше  15  200  земных  лет.  Тело  нашей  расы  может

существовать в физическом мире около 25 000 земных лет - это максимальный срок,

который зафиксирован в нашей расе. Первая часть имени - Аштар - обозначает одно из

созвездий, которое у нас находится между созвездием Тельца и созвездием Ориона.

Шеран - это «гость, пришедший с этого созвездия». Когда я родился на своей планете,

мои родители точно знали мое предыдущее воплощение, потому что мы в духовном

мире общались. Поэтому они назвали меня Аштар, как созвездие, это не просто звезда,

а именно созвездие.

 

04:13 Как Аштар выглядит в физическом теле?

Ирина: У него рост 2 м 20 см, удлиненный череп и желтоватая кожа. Глаза

серые, руки и ноги, как у землян, только он более крепкого телосложения.

 

04:59 Есть ли жена и дети у Аштара?

Ирина: Он говорит, что у него было три семьи, но жены у него раньше уходили

в духовный мир. Он сделал выбор остаться в этом воплощении, а они выбирали идти

дальше. У него 38 детей: 10 девочек и 28 мальчиков.

 

 05:39 Об истории уничтоженной планеты Аштара Шерана.

Ирина: Моя  родная планета  находилась  в  целости  и  сохранности.  Но после
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вытеснения  противников  за  пределы  Солнечной  системы,  война  продолжалась  с

другими участниками, которые были на стороне Межзвездного Союза. И в этой войне,

после событий в Солнечной системе, селбетовцы направили основную ударную силу

на планету моей цивилизации. Мы были на стороне Межзвездного Союза, поэтому они

решили напасть на нас. Потому что, во-первых, Сириус находится ближе к Солнцу, и

там была сосредоточена основная ударная сила.  А, во-вторых, Сириус был ближе к

Селбету, чем Бурхад. А так как моя родная планета считалась основным союзником,

она тоже была разрушена в этой войне.

 

07:21 Сириус входит в Галактическую Федерацию Плеяд и в Межзвездный

Союз?

Ирина: И  в  Галактическую  Федерацию  и  в  Межзвездный  Союз.  Мы  -

изначальные участники и основатели.

 

Владимир: Имели  ли  вы  отношение  к  передаче  информации  африканскому

племени Догонов, которые говорят, что к ним прилетели инопланетяне с Сириуса Б, и

говорят о второй звезде?

 Ирина: Это контакты не лично мои, а гуманоидов из моей группы. Были такие

специалисты  по  контактам.  Я  не  специалист  по  контактам,  я  -  специалист  по

космическим  перемещениям,  а  есть  как  МидгасКаус  -  психолог,  специалист  по

контактам. Вот такие есть и в нашей расе, и они там контактировали.

 

08:28 Внешность, рост и возраст Труара Пикунуса.

Ирина: Он говорит, ему 127 земных лет, но он уже работает. Рост у него около

1 м 80 см. Кожа серо-зеленая, не темная, с чешуей на лице. Узкие темные глаза, рот без

губ и вместо носа две впадины внутрь. Хвост около 80 см.

 

Владимир: А до какого роста они могут вырасти?

Ирина: До 2 м 60 см.

 

Владимир: Давайте поговорим непосредственно о той войне.

 

10:08 Аштар Шеран в начале войны.

Владимир: Где был Аштар в начале той войны? Как он узнал об этом? Его
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звание, полномочия? Первая мысль Аштара, когда он обо всем этом узнал?

Ирина: Он  говорит,  что  узнал  об  этом  из  сообщения  бурхадцев,  которые

послали  его  на  Сириус.  В  этот  момент  я  находился  в  космосе  на  окраинах  своей

системы. Я руководил группой из 17 кораблей, которые были не военными, а скорее

охранными  от  галактической  службы  безопасности  -  это  одно  из  подразделений

качественной  безопасности  в  космосе.  На  каждом  корабле  было  от  38  до  52

участников. В то время я получил сообщение от одного из участников в той войне,

позже он погиб. Он пришел ко мне и передал сообщение лично (голосом). Моя первая

мысль  была:  не  медлить  ни  минуты,  лететь  в  Солнечную  систему.  Потому  что  я

прекрасно знал, какое оружие может быть у Селбета. Тем более, они были одними из

лучших  физиков,  у  них  были серьезные  исследования  в  области  дематериализации

физических  объектов.  Я  знал  прекрасно,  что  их  физики  не  все  свои  успехи

докладывают Союзу, то есть у них было свое секретное оружие. Поэтому я понял, что

они  его,  конечно  же,  будут  применять,  раз  они  пошли  на  эту  войну.  И  я

незамедлительно  принял  решение  лететь,  только  дал  сигнал,  чтобы  все  корабли

последовали за мной.

 

13:15 Бурхадский корабль – первый защитник и жертва войны.

Владимир: Аштар, первый корабль, который там появился, был из группы?

Ирина: Когда я там появился, там уже был бурхадский военный корабль. Они

оказались ближе. Мы же появились с другой стороны Солнечной системы.

 

Владимир: Через  сколько  времени  вы  появились,  после  получения  сигнала

тобой?

Ирина: Через 15 минут корабли собрались в космосе, в пространстве. И из моей

группы кораблей нужно было выстроить определенную фигуру, отойти друг от друга

на  определенное  расстояние,  чтобы  одновременно  включить  гравитационные

двигатели.

Владимир: Первый бурхадский корабль уничтожили?

Ирина: Да, его уничтожили, но я этого не видел. Это было на другой стороне

Солнечной системы.

 

14:28 Стратегические и тактические цели Селбета в войне.

Владимир: Труар Пикунус,  какие были стратегические и тактические цели в
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тот  момент  для  Селбета?  На что  вы рассчитывали?  Почему вы были уверены,  что

удастся  победить  в той войне,  несмотря на силы Межзвездного Союза? В чем был

расчет? И почему это не оправдалось?

Ирина: Я как представитель своего мира изучал этот период истории. И первое,

что я хотел бы передать через контактера Межзвездного Союза - это свои искренние

соболезнования и извинения за тот ущерб и тот вред, который был причинен вашей

расе  и  всем  расам  Межзвездного  Союза  моими  предками.  Я  изучал  документы  в

электронном  приложении.  Их  стратегические  и  тактические  цели  были  -  стереть  с

Земли и с ее колоний человеческую расу вообще.  В то время, когда к власти пришла

новая группировка, они ввели в идеологию Селбета такое понимание, что сочетание

генов, которое произвел Межзвездный Союз для гибридизации землян, будет опасно

для  всей  Галактики,  когда  они  выйдут  в  космос.  А,  во-вторых,  они  не  допустили

селбетовских ученых к созданию по-настоящему важной расы, потому что считалось,

что антропоморфных гуманоидов и так много в Галактике. А раз тумесоутцы открыли

такую планету, где была такая разнообразная рептильная жизнь (рептильных существ

неразумных  форм),  то  они  должны  были  дать  шанс  этим  ученым  на  такое

производство.  Даже  хотя  бы  отдельной  расы.  Но  отказ  Межзвездного  Союза

расценивался этой группировкой как унижение расы рептилоидов.

 

17:30 Почему рептилоиды считали опасным смешение генов?

Ирина: Потому что они считали, что именно тумесоутские и бурхадские гены

совместимы  с  приматом,  а  вот  селбетовские  на  5%  будут  мешать  развиваться

разумному  духу  правильно.  Так  как  он  будет  больше  зациклен  на  материальных

ценностях. Такое процентное соотношение изучалось ранее по генной карте, то есть,

какие  именно  будут  генные  изменения,  за  какие  белки  они  отвечают  в  строении

нервной,  гормональной  системах  и  т.д.   Поэтому  этим  ученым  -  бурхадцам  было

предложено  увеличить  процент  генов  рептилоидов,  чтобы  нивелировать  сочетание

бурхадских и тумесоутских генов с приматами. Проще говоря, чтобы вырабатывался

новый  гормон,  чтобы  он  не  мешал  Духу  проявлять  свою  духовную  природу  в

материальном теле.  Когда они пришли к  власти,  они учили свой народ,  что лучше

уничтожить  сейчас  (даже  прекрасно  понимая,  что  они  столкнутся  с  Межзвездным

Союзом), чем когда земляне выйдут в Галактику,  в космос.  Т.к. когда их примут в

Межзвездный  Союз,  и  они  дойдут  до  стадии,  когда  временно  не  будут  воевать  и

выполнят все положения по принятию их в Межзвездный Союз. Когда земляне выйдут
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в Галактику, все может измениться, и они станут тайными преступниками. Селбетовцы

понимали,  что  погибнут  в  любом случае,  особенно первые из  них,  которые летели

воевать. И даже, возможно, сожалели, что уничтожают разумных духов в воплощении.

Но они во всем обвиняли Межзвездный Союз.

 

 20:28 На что рассчитывал Селбет: уничтожить землян ценой своей жизни

или победить?

Ирина: Именно поэтому было нападение не только на Землю, но и на Венеру, и

на  Марс,  где  были  колонии  землян. Потому  что  там  тоже  жил  этот  вид.  Успех

ожидался от уничтожения всех гибридов, что они не выживут в должном количестве

для того, чтобы опять жить на Земле. И поэтому было применено оружие, которое, как

бы, отодвигает орбиту Земли. Что, если вдруг Межзвездный Союз опять решит создать

этих гибридов, чтобы они уже попали в такие условия, которые не соответствуют тем,

которые были изначально. Поэтому и оружие применили  геофизическое, а не просто

лазерное, которое просто сжигает города.

 

21:47 Просчет Селбета в войне.

Владимир: Труар, в чем просчитались твои предки?

Ирина: Были колонии Селбета, которые стали на их сторону. Не все. Многие

вообще  не  участвовали  в  этой  войне.  Они  даже  не  рассчитывали  победить

Межзвездный  Союз,  так  как  те  также  были  технологически  развиты.  Почему

селбетовцы продолжали войну? Они сопротивлялись, чтобы те военные, которые уже

начали войну (они не хотели сдаваться Межзвездному Союзу), продолжали эту войну

до  конца.  Это  заложено  в  самой  природе  Духа.  Тело  рептилоида  выделяет  такие

гормоны,  которые не  позволяют им сдаваться.  Даже понимая,  что  он погибнет,  он

будет биться до последнего отряда. Они не ожидали, что землян так быстро вывезут с

Земли  на  лунные  базы,  что  будут  вывозить  флору  и  фауну. А  потому  в  полете

пытались их атаковать. Но к тому времени, когда начали вывозить людей, на Землю

начали прибывать корабли Межзвездного Союза, и корабли Селбета были отвлечены.

Как они воюют. Во-первых, они выпускают лучи, но у обеих сторон есть защитное

поле. Этими лучами они будут обмениваться до тех пор, пока поле корабля не потеряет

свою защиту. Плюс прилетели с Сириуса с командой Аштара. Они тоже участвовали в

защите  Земли.  Поэтому  селбетовским  кораблям  не  дали  сбивать  по  пути  корабли,

которые перевозили людей. И хотя там 35 кораблей с людьми было сбито, остальные
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спаслись.

 

25:20 Готовность Селбета к исключению из МС.

Владимир: Эта  группировка  не  понимала,  что  Межзвездный  Союз  будет

разбираться с цивилизацией Селбета, или они действовали как камикадзе?

Ирина: Они все понимали и доносили народу через тайные послания,  что за

агрессию их исключат из Межзвездного Союза. Их подготавливали, чтобы они были

готовы к этому. Такие данные есть в их истории.

 

26:13 Божественный замысел в допущении войны.

Владимир: Как  Вы,  Труар,  думаете,  с  точки  зрения  духовной,  почему

Всевышним было допущено уничтожение цивилизации? Как у нас написано в Библии:

наказание дается за грехи.

Ирина: Труар говорит, что у нас нет подобных религий. У нас есть учение о

духовном мире. И я скажу так. Духи, которые воплотились во времена этой войны, в

любом случае знали, что воплотятся в это время и будут участвовать в войне. Этот

опыт  им  был  нужен  для  того,  чтобы  вступая  в  войну  с  другой  расой,  умирая  в

физических мучениях, в негативных эмоциях, они приобрели способность в последний

миг отпускать этот негатив на своего врага, чтобы потом не воплотиться в его расе.

Аштар  считает,  Бог  допустил  это  для  другой  цели.  Для  того  чтобы  последующие

поколения,  другие  гуманоиды,  которые  будут  жить  на  планетах,  на  этом  примере

смогли бы увидеть, к чему приводит нарушение Божественного закона.

 

28:51 Отношение Аштара к селбетовцам.

Владимир: Испытывают  ли  Аштар  и  Труар  какую-либо  форму неприятия  к

своему собеседнику их-за всех произошедших событий?

Ирина: Аштар говорит, что из тех селбетовцев, которые сейчас живут, там уже

не осталось никого из свидетелей тех событий. Возможно, там есть воплощенные. Я не

исследовал духовную историю воплощения каждого из них, это не входит ни в мои

интересы,  ни в мои задачи.  Я занимаюсь своим делом - охраной границ Солнечной

системы. В любом случае, запрос духовной истории должен быть с разрешения этого

существа. И мне неинтересно выяснять историю каждого из них, потому что я занят

своим делом. Даже если эти духи воплощены, у меня не может быть к ним никакой

неприязни, потому что я прекрасно понимаю, что они уже прошли этот урок. Раз они
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уже ушли из этого воплощения, им уже показали в духовном мире, почему они так

поступали, и какие именно качества их Духа привели к этой войне. У каждого из них

была возможность отказаться, уйти просто в сторону и соблюдать нейтралитет. Но в

любом случае, раз они не отказались, то каждому из них индивидуально показали. Я не

судья, чтобы судить каждого из них. Я просто защитник. Я сейчас слушал сообщения

Труара и могу сказать, что я уже знал все это. Я знал, как селбетовцев настраивали

против гибридов. И я даже понимаю, что каждый рядовой селбетовец действительно

верил, что выполняет добрую роль в Галактике, даже для самого Межзвездного союза.

 

31:15 Ошибочны ли опасения Селбета в отношении гибридов?

Владимир: Труар,  как  ты считаешь,  была ли доля истины в этих опасениях

Селбета, что земляне начнут наносить вред, или они ошибались?

Ирина: Я считаю, что они ошибались (потому что я видел выкладки генных

карт ученых) в том, что именно вся раса будет как-то патологически не равна другим

расам в проявлении Духовного Я, того, что вы называете божественным светом и так

далее.  И примером того,  что  они неправы,  служат многие люди на  Земле,  которые

остались  этими  гибридами,  которые  живут  на  Земле  даже  в  таких  условиях  без

Межзвездного Союза, без законов справедливых, в идеологии общества, одобряющего

даже насилие. Присутствуя своей астральной частью в тех эгрегорах, которые несут

негатив,  эти люди все  же смогли подняться  до тех  высот Духа,  которые доступны

немногим  в  Галактике.  Это  те,  кого  вы  называете  святыми.  Я  уже  не  говорю про

генетику. Просто даже находясь в этих социальных, общественных, экономических и

астральных, так сказать, условиях, потому что еще влияет астральная атмосфера. Как

пример, планета Дисару также вошла в Межзвездный Союз. И никакой опасности от

них нет. А они имеют вашу генетику.

 

 33:20 Был ли Аштар  в физическом теле на Селбете?

Ирина: Был неоднократно. И до войны, и после.

 

33:43 Потери МС и Селбета в ходе войны.

Владимир: Сколько погибло инопланетян в этой войне за 130 лет и сколько

представителей Селбета?

Ирина: Аштар  говорит,  что  погибло  около  55  000  представителей

Межзвездного  Союза  и  около  40  000  представителей  Селбета  и  их  колоний.  55
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миллионов землян с ним не воевали,  их просто уничтожили.  Это,  включая тех,  кто

погиб от катаклизмов.

 

35:58 Динозавры  на  Земле,  и  планы  Селбета  по  созданию  разумных

рептилоидов.

Владимир: Были ли до войны на Земле динозавры? Были ли планы у Селбета

по  экспериментам  для  создания  разумных  рептилоидов  на  останках  истребленной

цивилизации?

Ирина: Динозавры на Земле были, и люди жили с ними по соседству.  Такие

планы были у селбетовцев. Но раз они начали воздействовать геофизическим оружием,

которое  было  несовместимо  с  жизнью  вообще  любых  крупных  организмов,  то

динозавры погибли, в первую очередь, от изменения атмосферы и того же изменения

климата.  Погибли те, которых не успели вывезти. Некоторые виды млекопитающих,

которые сумели пережить эту катастрофу, выжили, но крупные виды погибли.

 

37:41 Боевые действия в первые сутки войны.

Владимир: Аштар, основные боевые действия в первые сутки войны?

Ирина: После появления моего отряда в  Солнечной системе  первое,  что  мы

сделали, - полетели на орбиту, где сейчас находится пояс астероидов, так как мы там

зафиксировали применение оружия. И когда мы прилетели, там уже произошел взрыв,

мы только увидели последствия. Мы сразу же (я не следил за временем) вступили в

борьбу  со  всеми  кораблями  Селбета,  которые  все  еще  прибывали.  Потом  мы

переместились,  чтобы прикрыть отлет тех кораблей, которые перевозили людей.  А

другие бурхадские корабли уже перевезли к этому времени жителей Венеры. Когда

селбетовцы уничтожили Марс, мы были на другой стороне Солнечной системы и не

допускали другие корабли Селбета в Солнечную систему.

 

Владимир: Были попытки переговоров выяснить, что происходит?

Ирина: Да, были посланы дипломаты. Но это произошло не перед войной, т.к.

селбетовцы уже готовы были напасть на Межзвездный Союз, и поэтому туда корабли

не  посылались.  Бурхадские  политики  по  межзвездной  связи  пытались  связаться  с

ними,  но эти попытки не увенчались  успехом.  Те либо не  отвечали,  либо,  как  уже

отметил Труар, говорили о гибридах.
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40:43 Кармические уроки Аштара.

Владимир: Приходилось  ли  Аштару  отдавать  прямые  приказы  или  самому

применять  оружие?  Снизило  ли  это  его  духовные  вибрации?  Привело  ли  это  к

наработке негативной кармы?

Ирина: В космической войне невозможно не применять такое оружие. В любом

случае, отдал ли ты приказ его применить или применял сам, ты понимаешь, что твое

слово  убило  живое  существо,  или  твоя  рука  нажала  эту  кнопку.  Для  души  это,

практически, одни и те же последствия. Как я сам ощущал в тот момент, это привело

меня к снижению моей вибрации, но не из-за того, что я убивал, защищая беззащитных

людей, а из-за уныния, что так поступают разумные существа-селбетовцы. Конечно, я

знал  их  идеологию  о  том,  что  эти  гибриды,  якобы,  будут  опасны,  и  мне  даже

присылали сообщения, чтобы я перешел на их сторону.

 

Владимир: Пытались завербовать?

Ирина: Да, чтобы я поверил, что гибриды являются потенциально опасными

существами,  которые  потом  уничтожат,  возможно,  мою  расу.  Они  присылали  мне

обоснования. И это приводило меня к унынию. Когда я познакомился с селбетовскими

учеными,  я  был  в  недоумении.  Они  не  понимали,  что  разумный  Дух,  который

воплощается, по природе своей властвует над телом, какая бы генетика там ни была.

Ведь  практически  все  цивилизации  прошли  через  опыт  войн:  и  гибридные

цивилизации, и те, которые получились путем естественной эволюции.  Но с течением

времени общество  отказалось  от  этих  войн и  несправедливых законов,  потому что

духовная эволюция способствует социальной эволюции и наоборот. Ну, просто дали

бы  больше  времени  этим  гибридам.  Но  вот  так  уничтожать  миллионы  разумных

существ из-за опасения того, что будет в будущем…  Я впал в долгое уныние после

того, как узнал, что большинство расы в это верит.

 

44:24 Роль плазмоидов в войне.

Владимир: Аштар, какова была роль в войне плазмоидных цивилизаций?

Ирина: На других частотах вибрации все, что они видели, это как из плотных

тел выходило множество духов и уходило в духовный мир. Они это видели на уровне

энергии.  И  это  сопровождалось  выбросом  энергий,  жизненной  силы.  Когда  Духа

быстро выводят из воплощения путем убийства, он выходит, а тело остается полное

жизненной  силы  (если  там  нет  причин  болезни  или  старости).  И  когда  гибнут
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миллионы, там образуется  облако жизненной силы, которое не  сразу,  а  постепенно

выделяется  из  тел.  Дольше,  чем  при  естественной  смерти.  Большая  часть  этой

жизненной  силы  была  заряжена  страхом,  болью,  гневом  на  селбетовцев. И

низковибрационные  мелкоплазмоидные  цивилизации,  которые  могли  усваивать  эту

энергию,  питались  ею.  Многие  плазмоиды,  которые  переходят  на  паразитический

образ  жизни,  так  любят  эту  энергию  (которая  выделяется  из  человека,  когда  он

испытывает негатив), что они могут вызывать в человеке что-то вроде галлюцинаций

на вашем языке. И эти галлюцинации будут подталкивать этих людей к самоубийству.

Потому что, если человек убьет свое тело, то часть этой энергии выделится им.

 

46:38 Где находились во время войны Иисус и Люцифер?

Ирина: Я никогда этим не интересовался. Представители Межзвездного Союза

воспитаны  так,  что  каждый  дух  не  смотрит  на  свое  воплощение.  Он  живет  этой

жизнью, этим воплощением.  У нас нет даже такого понимания,  например, ходить в

прошлую  жизнь.  Для  нас  это  просто  пустое  развлечение,  никому  не  нужное.  Вот

появился МидгасКаус и говорит, что  дух Иисуса Христа во время войны (это еще до

Яхве) не был воплощен. Люцифер тоже не воплощался.

 

48:20 Примеры героизма Межзвездного Союза.

Ирина: Было  много  примеров  героизма  не  только  среди  представителей

Межзвездного Союза, но и среди землян, которые вывозили людей и образцы флоры и

фауны с планет. Так как, когда наши корабли высаживались на поверхность планеты, и

наши представители выходили к людям, чтобы помочь им, они выходили без защиты,

как и сами корабли оставались без защитного поля. Не всегда на это находилось время,

и  они  не  хотели  тратить  на  это  энергию кораблей,  приберегали  ее  для  полетов,  а

потому находились под обстрелами. Селбетовцы использовали определенное оружие с

тонким синим лучом, который не просто сжигал людей, а разрезал их. Эти лучи не

всегда  увидишь в воздухе.  У селбетовцев  были костюмы со встроенным защитным

полем от оружия механического воздействия, а у бурхадцев костюмов не было, т.к. они

очень спешили вывезти землян.

 

Владимир:  Какое твое личное отношение к  мнению представителей планеты

Кутис с Плеяд о том, что в ситуацию на Земле необходимо активно вмешиваться, а не

ждать, что земляне решат все сами, как считает Межзвездный Союз.
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Ирина: Я  знаю  историю  тех  цивилизаций,  у  которых  были  подобные

вмешательства, где представители Межзвездного Союза останавливали войны (еще до

создания  землян),  приносили  свои  знания  о  строительстве  городов,  ставили  своих

правителей (есть такие примеры). Но насколько я помню, такие планеты либо утратили

свою  самостоятельность,  как  разумные  цивилизации,  и  не  стали  партнерами

Межзвездного Союза, либо через 2-3 поколения минимум в их среде возникал заговор

о  своей  самостоятельности  и  свержении  представителей  Межзвездного  Союза.

Начиналась явная или, еще хуже, скрытная борьба с ними. Вот такие нежелательные

вещи происходили для духовного развития и тех, и других. Моя личная позиция в том,

что сейчас вмешиваться не стоит, а дать земной цивилизации уроки, как и мы когда-то

их все проходили.  Каждой цивилизации было тяжело прийти к существованию без

войн  и  смертной  казни. Прежде,  чем  планета,  как  цивилизационное  сообщество,

выработает  в своей эволюционной среде,  в своей ноосфере идею о том,  что  жизнь

воплощенного  разумного  духа  бесценна,  эта  цивилизация  должна  пройти  довольно

жесткие  уроки  по  потере  многих  своих  представителей.  Иначе  они  никак  это  не

поймут, если им просто об этом говорить. 

 

54:30 Обращение Аштара к землянам.

Ирина: Я обращаюсь сейчас к каждому жителю Земли, кто смотрит контактера

Ирину,  и  хочу  передать  через  нее,  что  я  нахожусь  так  долго  в  этом  воплощении,

потому что моя миссия по защите этой планеты не закончена. И выйду из воплощения

и уйду в следующее только тогда, когда Земля будет принята в Межзвездный Союз. В

нашем воплощении живут 25 000 лет, мне сейчас примерно 15 200, есть еще время. Я

сам могу принять решение о выходе из воплощения,  но я поставил цель защищать

пределы  планеты,  чтобы  не  нападали  никакие  агрессивные  цивилизации,  и

рассказывать другим представителям своей цивилизации,  которые рождаются вновь,

об этой войне.

 

Владимир: Аштар, ты не боишься воплотиться на Земле?

Ирина: Нет, я не боюсь воплотиться ни на Земле, ни на Селбете.

 

57:08 Примеры героизма воинов планеты Селбет.

Ирина: Когда нам предлагали  перейти  на  сторону Межзвездного Союза,  мы

понимали, что любой из нас будет отправлен на планету преступников, потому что он
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принял участие в войне против беззащитных существ, которые не могли дать отпор.

Героизм заключался в том, что, когда нас оставалось мало, и заканчивалась энергия

для оружия, некоторые из нас убивали себя, чтобы не попасть в Межзвездный Союз.

Но были и те, кто перешел на их сторону,  очень мало, но такие были. Они уже не

воевали против селбетовцев, т.к. никакой военачальник не пустит воевать в серьезной

битве того, кто перешел со стороны врага. Это такая психология существа, так как он

может перейти обратно и пожертвует новыми жизнями союзников.

 

Владимир: Как звали главнокомандующих Селбета и Межзвездного Союза?

Ирина: В войне участвовало много главнокомандующих со стороны Селбета,

но отдавал приказ Правитель по имени Рентии гон. Главнокомандующего Межзвездного

Союза представлял бурхадец по имени Лигис Мурарий.

 

Владимир: Какова судьба Рентигона после войны? Он своей смертью умер?

Ирина: Он  выжил во время той  войны, которая  длилась  130 лет,  его  потом

изолировали, отправили на планету преступников, уже отлученную от Межзвездного

Союза.

 

Владимир: Это был какой-то суд на Селбете от Межзвездного Союза?

Ирина: Их отвезли на Собрание на Селбете. Когда уже была окончена война,

селбетовцев  окружили  представители  Межзвездного  Союза  (бурхадцы,  тумесоутцы,

представители колоний Бурхада), подавили сопротивление и уничтожили оружейные

точки, лишили возможности двигаться с помощью прибора, который воздействует на

нервную систему, их отвезли на Собрание Межзвездного Союза, где в дальнейшем с

ними работали  представители  Межзвездного  Союза,  в  том числе  были привлечены

психологи (судей там не существует),  которые разбирались, почему так получилось,

ученые  и  генетики,  которые  разговаривали  с  учеными  Селбета,  сторонниками

уничтожения. Пытались переубедить их.

 

01:04:37 Потенциальная опасность повторения войны.

Владимир: Существует  ли  потенциальная  опасность,  что  в  какой-то  форме

война  может  повториться?  Будет  ли  нападение  колоний  со  стороны  Селбета  либо

других цивилизаций в Галактике или вне Галактики?

Ирина: Лично  я  таких  тенденций  на  своей  планете  не  знаю.  Есть



немногочисленные группировки, которые продолжают выступать не за уничтожение

землян,  а  за  их  ограничение  в  космическом  пространстве.  Такие  идеи  возникают,

чтобы даже на ваших земных кораблях, как вы называете, ракетах, не выпускать вас за

пределы Земли. Раз физический контакт запрещен, то устраивать вам что-то наподобие

естественных поломок.  Ибо считают,  что незачем вам лететь  в Космос,  если вы не

решили  еще  проблемы  на  планете.  Земляне  используют  силу  своего  разума,  силу

своего Духа в теле,  в  котором воплотились.  И 5% селбетовских генов им придают

активность,  целеустремленность и желание идти до конца.  И они идут  до конца во

всем,  в  том числе используют оружие,  которое изобретают для применения против

себе подобных.

  

01:06:30 Отсутствие физических контактеров-землян с рептилоидами.

Владимир: После  войны  12  000  лет  назад  были  физические  контактеры  с

Селбета на Земле?

Ирина: Контактеров с нашей стороны не было. Из-за санкций в течение 250 лет

после войны нас не принимали в Межзвездный Союз, пока к власти не пришла другая

группировка и не обратилась в Межзвездный Союз, пройдя все проверки. После мы

восстанавливали свою планету Селбет после войны. И уже позже мы стали наблюдать

за  Землей  со  стороны,  но  с  помощью  астральных  контактов,  не  физических.  Это

происходило в частном порядке, по желанию самих селбетовцев. Правительство таких

специалистов не назначало, они не были в этом заинтересованы. 

 

01:07:47 Легенды о драконах.

Владимир: У  нас  есть  масса  легенд  о  драконах,  это  связано  с  образом

селбетовцев? Могли ли земляне их видеть?

Ирина: Да,  такие  случаи  были.  Земляне  их  видели  и  потом могли передать

сведения  о  войне  с  драконоподобными,  с  представителями  рептилоидных,  можно

сказать, с ящероподобными существами.

 

01:09:02 Где и как  проходил бой селбетовцев и МС на планете Земля?

Владимир: Расскажи  про  бой  селбетовцев  с  представителями  Межзвездного

Союза на Земле. Где это было?

Ирина: Это  случилось  уже  после  удара  оружия,  которое  раскололо  Землю,

тогда начались землетрясения.  Чуть южнее Гималаев, если смотреть по нашей карте.

https://www.youtube.com/watch?v=xUtxZ-3uxKs&t=4142s
https://www.youtube.com/watch?v=xUtxZ-3uxKs&t=4067s
https://www.youtube.com/watch?v=xUtxZ-3uxKs&t=3990s


Горы тогда были ниже. Сейчас они высокие, потому что поднялись из-за катаклизмов.

У подножия тех гор был город, расположенный кругом, с серыми каменными домами и

улицами в виде лабиринтов. Сверху в крышах было окно, через которое поступал свет

и  воздух.  Корабль  Селбета  овальной  формы  приземлился  не  посреди  города,  а  на

плоские крыши тех домов, из него вышли 5 селбетовцев с оружием в руках. Из оружия

выходили синие лучи, которые разрезали воздух.

 

Владимир: Были ли контактеры, которые летали с Труаром на кораблях?

Ирина: Как  я  уже  сказал,  если  это  и  было,  то  только  по  желанию  самих

селбетовцев, не со стороны правительства.  Более подробно не скажу,  я не совсем в

курсе этого, я историк.

 

01:12:41 Сколько видов животных было на Земле до войны и после?

Ирина: После войны разнообразие видов животных и растений уменьшилось на

56%.

 

01:14:10 Обращение Труара к землянам.

Ирина: Я обращаюсь к каждому человеку Земли, который нас сейчас смотрит.

Хочу от  всей нашей расы передать  вам,  что,  как  говорил Аштар,  чтобы вы скорее

вошли  в  Межзвездный  Союз,  прошли  этот  период  своей  истории,  который  нас

разделяет. И я хочу вам передать, что многие представители моей расы сожалеют о том

решении,  которое  было  принято.  И  в  наших  школах  учат,  что  это  была  ошибка

Селбета, которая откинула вашу цивилизацию в духовном и социологическом плане на

тысячи лет назад. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=xUtxZ-3uxKs&t=4450s
https://www.youtube.com/watch?v=xUtxZ-3uxKs&t=4361s

